## 『令和 6 年度みんなで跳ぼう!なわとびコンテスト』 事業に寄付

## 2024年7月9日 (火)

この度、弊社製品の「11/19-B1乳酸菌ヨーグルト」シリーズ商品の売上の一部より50万円を、令和6年度ふくしまっ子健康マネジメントプラン 体力向上ムーブメント事業「みんなで 跳ぼう!なわとびコンテスト!」の事業運営資金として、福島県教育委員会に寄付致しました。

当日は、「11/19-B1 乳酸菌」を発見した関水和久東京大学名誉教授と、協働開発に ご協力頂いた東京大学社会連携部から渡邉留美子氏、坂口楓太氏にもご同行頂き、 福島県教育庁の大沼博文教育長へ寄付金を贈呈致しました。



(左から) 弊社 渡辺取締役、東京大学社会連携部 渡邊留美子氏、東京大学社会連携部 坂口楓太氏、 弊社 佐久間社長、福島県教育委員会 大沼教育長、乳酸菌を発見した関水教授(東京大学名誉教授)

こちらのコンテストは、県内の公立小中学校・義務教育学校の全学級部活動、児童 を対象とした事業で、クラスメイトと楽しく協力しながら友情を深め、体力・運動 能力の向上が図られることを目的としています。

優勝を目指し、みんなで力をあわせて、なわとび大会にチャレンジし、一人でも多くの子供たちが笑顔になってくれることを切に願います。

弊社では、今年度で本コンテストの応援企業として 4回目を迎えました。

過去3回よりも、少しでも多くの子供たちが参加してくれるよう、優勝チームへの副賞および、優勝チームを輩出した学校の児童全員に「B1乳酸菌ヨーグルト」を協賛させて頂きます!

